

# «KinderKunst» in der Galerie Fafou Oberuzwil

**Kleine Künstler zeigen ihre  
grossen Werke:**

**Do, 16. November, 19:00 – 21:00 Uhr**

**So, 19. November, 13:30 – 17:00 Uhr**

Bereits zum dritten Mal stellt die Galerie Fafou in Oberuzwil Ihre Räume kleinen Künstlern zur Verfügung.

Mit allen möglichen Werkstoffen wie Filz, Ton, Karton, Farbe, Holz und Recyclingmaterial haben Kinder aus der Region zwischen 4 und 13 Jahren gebastelt, gewerkelt und gemalt.

Etwas selber erschaffen, erproben und kreieren sind Prozesse die in der Zeit der vollen Terminkalender und digitalen Reizüberflutung oft zu wenig Raum finden. Dabei wird gerade durch sie die Fantasie gefördert und das Selbstwertgefühl der Kinder gestärkt. Kreativität trägt wesentlich zu einer gesunden Entwicklung bei.

Dies ist den Initiantinnen der „Kinderkunst“ ein Anliegen.

Deshalb besteht am Sonntag während den Öffnungszeiten für alle Kinder die Möglichkeit in einer betreuten Bastelecke selber aktiv zu werden – es soll nicht nur geschaut, es darf auch selber gestaltet und produziert werden.

Besucher und Besucherinnen jeden Alters sind herzlich willkommen an dieser bunten Ausstellung. Alle weiteren Infos und Impressionen unter: [www.fafou.ch](http://www.fafou.ch)

